

Parábola del rey que perdona la deuda

Cuando Jesús dice que hay que perdonar hasta **setenta veces siete**, lo que está indicando en realidad es que no hay que poner límite en el perdón y que hay que hacerlo siempre desde lo más profundo del corazón.

Para ayudar a entenderlo, Jesús relata la parábola del rey que perdona la deuda.

Un siervo que debía mucho dinero a su rey y, al no poder pagar, le pide paciencia y perdón. El rey se lo concede y le perdona la deuda.

A este mismo siervo, un compañero le debía una cantidad pequeña de dinero y también le pide paciencia y perdón, pero el siervo no se lo concede y lo denuncia.

El siervo, aunque ha obtenido paciencia (que significa **tiempo**) y perdón de su rey, no es capaz de dárselo después a su compañero. No ha aprendido nada de la persona que lo ha perdonado.

Quien se siente perdonado, ¿cómo no va a perdonar?

Si el Señor tiene **paciencia** con quien se lo pide y da la posibilidad y el tiempo para corregir errores, ¿lo justo no sería responder de la misma manera?

Hay que perdonar siempre de la misma manera que Dios actúa con las personas, con **infinita misericordia**.



- 6 ¿Qué solemos hacer cuando alguien nos pide perdón?
- 7 ¿Qué nos enseña esta parábola?
- 8 ¿Cuántas veces dice Jesús que hay que perdonar?



misericordia compassion



69

QUE SEA CAPAZ DE...

- Conocer la parábola del rey que perdona la deuda (Mt 18, 21-35).
- Comprender que es necesario saber perdonar y saber pedir perdón.
- Entender que en alguna ocasión cualquier persona puede ser pecador y necesitar el perdón.

PARA LOGRARLO

- Leer la historia en la Biblia.
- Identificar las personas que aparecen en la parábola y cuál es su actitud.
- Explicar qué debería haber hecho el siervo que había recibido el perdón con su compañero.
- Pensar si en alguna ocasión han actuado como el siervo que no perdonó después de haber sido perdonado.
- Imaginar que un amigo o amiga les ha empujado por la mañana y le han perdonado. Después, estaban jugando y le han insultado y le han vuelto a perdonar. Por la tarde, les hace daño otra vez. Pensar qué les apetecería hacer y qué harían según las enseñanzas de Jesús.
- Explicar la frase «Trata a los demás como te gustaría que te trataran a ti». A continuación, relacionarla con el perdón. ¿Te gustaría que les perdonasen siempre que cometen un error?

SOLUCIONES

6. Respuesta abierta. A veces perdonamos, pero otras veces estamos tan enfadados que no somos capaces de hacerlo.
7. La parábola enseña que debemos perdonar a los demás, igual que queremos que nos perdonen a nosotros.
8. Jesús dice que debemos perdonar «setenta veces siete», lo que quiere decir que debemos perdonar siempre.

LANIKAI NOS ENSEÑA A PEDIR PERDÓN

Jesús nos dice cuántas veces tenemos que perdonar: setenta veces siete, que significa siempre.

¿Cuál es su actitud ante quienes les hacen algo que los hiera? ¿Los perdonan?

Educación emocional

- Dibujar un pictograma que pueda servir para pedir perdón a alguien que no le entiende cuando le habla.